

En Chinandega capturan a 18 delincuentes

El Comisionado General Douglas Juárez, Jefe de la Delegación Policial de Chinandega, presentó a 18 delincuentes capturados por estar involucrados en delitos de peligrosidad: 6 por Robo con Intimidación, 2 por Robo con Violencia, 1 por Robo con Fuerza, 3 Abastecedores de drogas y 6 por delitos de Agresión Sexual.



Dentro de las evidencias ocupadas están 103 libras de marihuana, 9.2 gramos de cocaína y un arma de fuego artesanal.

En Rivas capturan a otros 12 delincuentes

Mientras tanto en Rivas, el Comisionado Mayor Yuri Valle, también presentó a otros 12 delincuentes involucrados en diferentes delitos: 2 Por Robo con Intimidación, 1 por Robo con fuerza, 2 por Hurto y receptación de objeto robado, 4 Por delitos de Agresión Sexual y Agresión contra la mujer, 1 por Tenencia Ilegal de Arma de Fuego y 2 Por Tráfico de Migrantes.



El Jefe de la Delegación Departamental rivense dijo que dentro de las evidencias encontradas están: 2 automóviles, 1 arma de fuego, 1 televisor, piezas de motocicletas y herramientas de trabajo.



Listos para prevenir los accidentes de tránsito

En el departamento de León, Los Azulitos de la Brigada de Tránsito preparados para implementar planes de prevención de accidentes, garantizando la Seguridad Vial en tres tramos de carreteras que son priorizados en esa zona del occidente del país.



24 nuevos Oficiales de Tránsito en Rivas

24 nuevos oficiales trabajarán en la especialidad de Tránsito en el departamento de Rivas, para fortalecer la seguridad vial al sur del país, implementando diferentes planes, entre ellos Plan Carretera.



Vigilantes en carreteras

El compromiso de estos Azulitos es evidente, haciendo presencia en los diferentes tramos de carreteras que dirigen hacia la “Ciudad de los Mangos”, y así de esta manera prevenir los accidentes de tráfico.



Hostigamiento a focos de consumo

El hostigamiento a focos de consumo y expendio de estupefacientes es notorio en la ciudad de El Rama, donde los Dantos desarrollan acciones para evitar que la ciudadanía sea víctima de algún hecho delictivo.



Más seguridad en Teustepe

Teustepe es uno de los municipios más productivos del departamento de Boaco, y ahí los Centinelas ejecutan el Plan de Seguridad en el Campo, resguardando la tranquilidad de los productores, trabajadores y cosechas.

Inauguran puente Quinuma

La alegría de la población del municipio de La Libertad, Chontales, se hizo notar en la inauguración del puente Quinuma, otra obra más que beneficia al pueblo gracias a las gestiones del Buen Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.



Visita en Los Brasiles

En la comunidad de Los Brasiles, municipio de Comalapa, Chontales, Los Azulitos conocieron a viva voz de la población las inquietudes y problemáticas en materia de seguridad para en conjunto encontrar una solución.



Explicando prioridades policiales

El total de las fuerzas policiales de la Delegación Policial de Chinandega escucharon atentamente las orientaciones indicadas por el Comisionado General Douglas Juárez, Jefe Policial de ese lugar, donde explica las prioridades policiales, a su vez dio la bienvenida a 24 nuevos Oficiales de Tránsito que brindarán protección en las vías de los 13 municipios que conforman Chinandega.



Vigilantes en el Valle de San Juan



La prevención de los accidentes de tránsito es una prioridad de nuestra Institución Policial, y se evidencia en el Valle de San Juan, Nueva Guinea, donde la presencia de los azulitos es permanente para garantizar la seguridad vial.

¡No un adiós sino hasta luego!



Entregamos lo más sagrado, que es la VIDA, por alcanzar los sueños de la Revolución...

*Comisionado General
Diógenes Cárdenas
Fundador PN*



Centinelas VP | @vppolicial | VisionPolicia



La Revolución nos enseñó a buscar ese HOMBRE NUEVO, lo buscamos en los compañeros con los que algún día fuimos a una misión y no pudieron volver...

*Comisionado General
Diógenes Cárdenas
Fundador PN*



Centinelas VP | @vppolicial | VisionPolicia

También recordamos el legado de nuestros hermanos que ofrendaron sus vidas por la seguridad y paz del pueblo nicaragüense.

Centinelas VP
Publicado por Ma Bonilla [?] · 10 min · 🌐

El Teniente Hilario Ortiz muere en el cumplimiento de su misión constitucional, junto al Inspector Póstumo Faber Antonio López Vivas, la mañana del 08 de julio de 2018, en los municipios de Jinotepe, y Diriamba, departamento de Carazo, cuando restablecían el orden público, para liberar a pobladores y transportistas de Carga Internacional que se encontraban secuestrados por terroristas armados que mantenían tranques en estos municipios, cometiendo delitos de asesinatos, torturas, asaltos, secuestros, incendios de viviendas e instituciones, extorsiones y otros delitos, ocasionando terror y zozobra en la población.

Sus compañeros de trabajo y amigos le recuerdan como una persona alegre, amistosa, entregada a su trabajo, con principios y valores, solidario y con gran amor a su pueblo.

Honor y Gloria a nuestros Héroes de la Paz y Seguridad
#JuntoAlaComunidad
Somos Policías De Nicaragua-Fans Page



244 Personas alcanzadas **27** Interacciones [Promocionar publicación](#)

Centinelas VP
Publicado por Ma Bonilla [?] · 14 min · 🌐

A dos años de la partida de nuestro hermano Faber, su memoria continua viva en nuestros corazones.
Honor y Gloria a nuestros héroes!

El Inspector Faber muere en el cumplimiento de su misión constitucional, junto al Teniente Póstumo Hilario de Jesús Ortiz Zavala, la mañana del 08 de julio de 2018, en los municipios de Jinotepe y Diriamba, departamento de Carazo, cuando restablecían el orden público, para liberar a pobladores y transportistas de Carga Internacional que se encontraban secuestrados por terroristas armados que mantenían tranques en estos municipios, cometiendo delitos de asesinatos, torturas, asaltos, secuestros, incendios de viviendas e instituciones, extorsiones y otros delitos, ocasionando terror y zozobra en la población.
#JuntoAlaComunidad
Somos Policías De Nicaragua-Fans Page



326 Personas alcanzadas **39** Interacciones [Promocionar publicación](#)

Consigue más Me gusta, comentarios y contenido compartido
Esta publicación tiene un mejor rendimiento que el 85 % de otras publicaciones de tu página. Promociónala para seguir obteniendo resultados excelentes.

¡HONOR Y GLORIA!



Seguinos en nuestras redes sociales

Visión Policial
Sábado, 11:30 a.m.

Centinelas VP **@vppolicial**

Vision Policial

www.policia.gob.ni **#VisionPolicial**